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淡江大學員工福利委員會主任委員(109-110 學年度)改選會議紀錄 
 
時  間：民國 109年 9月 14日(星期一)中午 12時 10分 

地  點：淡水校園覺生綜合大樓 I501會議室 

主  席：員工福利委員會蕭淑芬主任委員(107-108學年度)                    紀錄：蔡宜君 

顧  問：林宜男人資長 

出  席：各委員(詳簽到單) 

列  席：業務組組長及幹事(詳簽到單) 
 
壹、主席致詞 

  各位委員、人資長及業務組各位幹事，大家午安！ 

  今天是本學期的開學日，也是員福會主任委員改選的日子，我是擔任員福會107-108學年度的主任

委員，這段時間感謝人資處的大力協助，讓許多活動都能順利的推動及舉辦，希望今天選出的新任主

任委員，能承襲員福會既有傳統及精神，繼續為學校同仁們服務。 

  上個學年度因嚴重特殊傳染性肺炎疫情的影響，員福會規劃的許多活動都未能如期舉辦，因此，

若在整個疫情趨緩及大環境情況允許之下，期待下任主任委員能夠接續把員福會的各項活動辦得有聲

有色，謝謝！ 

 

貳、顧問致詞 

  蕭主任委員及各位員福會委員，大家午安！ 

  感謝在座各位擔任員福會的委員，誠如各位所知，學校在少子女化造成人事精減的影響之下，同

仁們面臨的壓力越來越大。因此，大家都需要有一個良好的工作環境來舒減壓力，此時員福會扮演的

角色就很重要。在「新聘教師座談會」及「新進職員教育訓練」有關人資處業務的簡報中，皆大力推

廣員福會提供的各項福利及活動，希望同仁在認真工作之餘，還是能抽空多多參與員福會的各項活動；

例如才藝班課程，每學期共上課13次，費用僅收取650元，其實是相當划算的健康投資。像我個人每週

除了參加員福會開設的才藝班外，也有參與體育事務處開設的體適能促進班課程，希望在座的委員也

能積極參與相關運動活動，大家一起動起來。另外，我也常常借機跟同仁宣導，淡江有非常優質的運

動設施及環境，有全國屬一屬二的游泳館及體育館，希望同仁們能多加利用。 

謝謝蕭主委這兩年對員福會的帶領及付出，雖然上學期受到嚴重特殊傳染性肺炎疫情的影響，員

福會許多校外既定的活動都無法正常舉辦，但校內的各類活動，仍如往常一樣辦得相當精彩。 

  相信今天各位委員會推選出最適合的主任委員，將繼續帶領員福會順利運作下去，謝謝！ 

 

參、討論事項 

 提 案：改選員工福利委員會主任委員(109-110學年度)。 

 說 明： 

   一、依員工福利委員會設置辦法第 5條：「本會置主任委員 1人，由委員互選之，任期 2

年，連選得連任，並得聘請顧問若干名。」 

   二、本次員工福利委員會委員任期二年(109-110 學年度)，經全校各單位推選結果共 20 人獲

選，分別為： 

    (一)教師委員：文學院馬銘浩委員、理學院吳孟年委員、工學院蔡慧駿委員、商管學院李
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雅婷委員、外國語文學院徐佩伶委員、國際事務學院游雅雯委員、教育學

院彭莉惠委員、全球發展學院何景榮委員、體育事務處蕭淑芬委員、軍訓

室王國安委員。 

    (二)職員委員：校友服務暨資源發展處謝睿梃委員、文錙藝術中心鄭琳芝委員、研究發展處

張秀卿委員、教務處簡碩伸委員、學生事務處周玟妦委員、蘭陽副校長室

俞彥均委員、總務處楊信洲委員、資訊處鄭松棻委員。 

    (三)工友委員：總務處張玉蟬委員、總務處陳秋月委員。 

   三、選舉採電子投票方式，由出席委員相互推選，每人可圈選 1 名，得票數最高者當選。 

 決 議： 

   一、本次委員 20人，出席委員 17人(1人兼代理人)。 

   二、統計得票情形：蕭淑芬委員 17票。 

   三、通過，由蕭淑芬委員當選員工福利委員會主任委員(109-110學年度)。（選票統計如下表） 

                

肆、臨時動議(無) 

 

伍、主席結論 

  謝謝各位委員的支持，很榮幸再次獲選擔任員福會的主任委員，在新任期的這兩年也需要人資處

業務組繼續支持員福會的行政業務，接下來，員福會活動組也會儘快辦理本學期才藝班開課及報名相

關事宜，歡迎有興趣的委員一起加入運動的行列。另外，員福會的各項預算、活動內容及各組業務幹

事名單，也會在下次委員會會議召開時，一併提請各位委員審議及追認，也歡迎有意願服務學校同仁

的教職員工加入我們，集合大家的力量一起為學校同仁的福利努力，再次謝謝大家的支持，謝謝！ 

 
陸、散會(12:45) 


